

# Bhabinkamtibmas dan Babinsa Pantau Pembangunan Mesin Air Bor Bantuan Dinas Pertanian di Cidaun

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 10, 2024 - 14:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk memastikan bahwa pembangunan mesin air bor (sumur artesis) yang dibantu oleh Dinas Pertanian Provinsi Jawa Barat berjalan lancar dan efektif, Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar melakukan pengawasan secara langsung. Pada hari Rabu, 10 Juli 2024, Aipda Lucky Pepsy, Bhabinkamtibmas, dan Sertu Dasep Kurnia, Babinsa, melakukan kegiatan

tersebut.

Mesin air bor ini diharapkan dapat membantu warga masyarakat Cidaun mengairi sawah mereka, yang selama ini sering mengalami kekurangan air selama musim kemarau. Aipda Lucky Pepsy dan Sertu Dasep Kurnia melakukan pemantauan untuk memastikan bahwa proses pembangunan berjalan sesuai dengan rencana dan standar.

Melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan bahwa pengawasan ini merupakan bagian dari komitmen kepolisian untuk mendukung program-program pemerintah yang meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Kami hadir untuk memastikan bahwa pembangunan mesin air bor ini berjalan lancar dan dapat segera dimanfaatkan oleh masyarakat. Kami juga berkoordinasi dengan pihak terkait untuk mengatasi kendala yang mungkin muncul," kata Aipda Lucky Pepsy, Bhabinkamtibmas.

Babinsa Sertu Dasep Kurnia menyatakan bahwa tujuan kedatangan kami di sini adalah untuk memastikan bahwa proyek ini selesai tepat waktu dan sesuai dengan spesifikasi yang telah ditentukan. Kami berharap petani Cidaun akan sangat terbantu dengan mesin air bor ini.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H. mengatakan: "Monitoring ini penting untuk memastikan bahwa bantuan dari Dinas Pertanian Provinsi Jawa Barat ini benar-benar dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat." Kami akan terus mendukung program yang meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Menurut AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., Kapolres Cianjur, Polsek Cidaun telah melakukan tugasnya dengan baik dalam memantau pembangunan mesin air bor ini. Saya berharap masyarakat segera menikmati manfaatnya dan mengoptimalkan penggunaan air untuk irigasi.

Dengan monitoring ini, diharapkan pembangunan mesin air bor dapat selesai tepat waktu dan memberikan manfaat maksimal bagi sawah masyarakat di wilayah Cidaun. Ini akan meningkatkan hasil pertanian dan kesejahteraan petani setempat.